

Menjelang Hari Juang Kartika AD ke-76, Kodim 1414/Tator Melaksanakan Donor Darah

SULSEL INDONESIA SATU - SULSEL.JURNALNASIONAL.CO.ID

Dec 9, 2021 - 08:20



TANA TORAJA - Menjelang peringatan hari Juang Kartika TNI Angkatan Darat ke 76 tahun yang diperingati setiap tanggal 15 Desember, Kodim 1414/Tator melaksanakan serangkaian acara bakti sosial, lomba dan hiburan rakyat, Kamis (9/12/2021).

Semarakkan peringatan hari Juang Kartika Angkatan Darat tersebut, Kapten Inf. Jamaluddin selaku Pasintel Kodim 1414/Tator, mengatakan bahwa serangkaian acara tersebut akan dilaksanakan melalui bakti sosial seperti donor darah,

vaksinasi dan pembagian sembako, serta di semarakkan juga dengan kegiatan lomba sampai hiburan rakyat, bahkan disemarakkan dengan touring motor trail.

"Dalam memperingati hari Juang Kartika Angkatan Darat tahun ini, dari Kodim 1414/Tator akan melaksanakan serangkaian kegiatan baik bakti sosial maupun lomba dan hiburan rakyat serta touring trail. Dan untuk bakti sosial yang akan dilaksanakan hari Kamis (9/12) itu dalam bentuk Donor Darah di RS Lakipadada, dimana peserta pendonor dari anggota TNI Kodim 1414/Tator dan anggota Persit", ungkap Kapten Inf. Jamaluddin.

Selain itu juga kata Pasintel Kodim 1414/Tator, bakti sosial yang lainnya melalui Vaksinasi sebagai dukungan untuk memutus rantai penyebaran covid-19, dan ada juga pembagian sembako.

Sementara untuk kegiatan lomba berdasarkan informasi yang dihimpun seperti lomba menembak perbakin akan dilaksanakan di lapangan Makodin 1414/Tator dan touring Trail juga akan dilaksanakan dimana peserta dari masyarakat umum. Namun jadwal akan lomba serta hiburan rakyat dan vaksinasi sampai pembagian sembako direncanakan dari tanggal 15 sampai 19 Desember 2021.

Ditemui di RS Lakipadada pada kegiatan Donor Darah, Kapten Inf. Surahman, selaku Pasiter Kodim 1414/Tator, juga menambahkan jika kegiatan donor darah ini dilaksanakan sehari dan pesertanya dari anggota TNI Kodim 1414/Tator, anggota ibu Persit, dan juga dari jajaran Polri.

"Iya, kegiatan sehari kita laksanakan dan ini dilaksanakan dalam menjelang hari Juang Kartika Angkatan Darat. Kemudian peserta pendonor dari anggota Kodim 1414/Tator, juga dari ibu Persit dan dari jajaran Polri jika ada yang datang mendonorkan darahnya", tutur Kapten Inf. Surahman.

Lanjut, Pasiter Kodim 1414/Tator ini, jika hasil dari donor darah itu nantinya diberikan atau di sumbangkan kepada semua masyarakat yang membutuhkan darah sesuai jenis golongan darahnya.

(Widian)